
平成２９年度１２月定例役員会の報告 

日時：平成２９年１２月１日（金）ｐｍ６：３０～ｐｍ８：30 

場所：市ヶ谷 アルカディア市ヶ谷(私学会館) 4階「飛鳥の間」 

役員：役員２７名参加 

 

議事に先立ち手塚会長より挨拶があり要旨は下記の通りです。 

本日は今年最後の役員会です。10月秋の集い・芋の子汁会は役員各位のご協力により盛会裏に開催 

出来ました。母校卒業者の件で特筆すべきは１０９期生の庄司向志氏が本年大相撲「武蔵川部屋」に入門 

し、前相撲で３連勝、秋場所序ノ口及び九州場所序二段で連続全勝優勝しました。平成３０年の初場所は 

三段目昇格が確実視されています。今後の活躍ひいては十両、幕内入りを期待したいと思います。 

本日は重要議題がありますので活発なご議論を頂きたい。 

 

議題：１．平成２９年度「秋の集い・芋の子汁会 」の収支報告について(今川事務局長) 

      ※ 収入、支出の詳細報告が提案され全会一致で承認された。 

      ※ ワンコイン募金は１７，５９２円の浄財が集まった。皆様のご協力に感謝申し上げます。 

       2. 平成２９年度「 秋の集い・芋の子汁会 実施状況」の報告について(西村幹事長) 

       ※ 西村幹事長より本年の特徴点(下記)を中心に提案し全会一致で承認された。 

       ・会員の出席者数は前年比で６０期代のみ１２名増加したが会員計では４名減少した。 

       ・美入野会は２年連続欠席であった。 

       ・２８年度から喜寿の方々を紹介しているが本年度対象の５６期は参加者が零であった。 

       ・初参加者数が１０名と前年度比２名増加した。内３名が７０期代で今後の活躍に期待したい。 

       ・芋の子は５５kg用意しセリの根も煮込まれ量目的には問題が無かった。 

    3. 平成３０年 事業計画(案)について 

      ※今川事務局長より提案され全会一致で承認された。(詳細は後日ホームページに掲載) 

4. 平成２９年度年会費・維持会費納入状況の１１/１５現在の途中経過報告について(今川事務局長) 

       ※平成２８年度から年会費を１,０００円値上げしたのでその影響を含めて報告があった。 

        年会費(維持会費含む)納入者は２９年度比１０名増、２８年度比４２名減、会費(維持会費含む) 

納入額は２９年度比３０千円増,２８年度比２２７千円増となっています。会員各位のご協力に 

感謝申し上げます。 

5. 事務局の移転の件について(手塚会長) 

   ※手塚会長から永年事務局を担当して頂いて来た今川事務局長から事務局の移転申し入れがあっ

たと報告された。今後の対応策については、至急執行部会を開催し平成３０年３月の役員会に

提案する事で事務局移転を了承した。 

    6.懇親会 

     ・役員会終了後 ６９期寺田副幹事長の司会で懇親会(会費５,０００円)スタート。４８期菊地顧問の 

発声で高らかに杯を挙げしばし会食。麻雀同好会、ゴルフ同好会、民謡・歌謡愛好会等の活動報を 

行った。 

     ・ヨコテ・ヒーローズから第１０回「クリスマス・チャリチィーコンサート」を１２/１６ (土) 

１６：００から１７：３０ 六本木 T-cubeビル２階にて開催予定で参加要請があった。 

・午後８時３０分お開きとしました。                            以上 


